

Pressemitteilung Hundisburg, 23. November 2021

## SommerMusikAkademie Schloss Hundisburg: Johannes Klumpp beendet Künstlerische Leitung Ende 2022

Die 30. SommerMusikAkademie Schloss Hundisburg (SMA) im Sommer 2022 wird die letzte unter ihrem Künstlerischen Leiter Johannes Klumpp sein. Nach 15 gemeinsamen Festivaljahren beendet Klumpp diese Tätigkeit mit Ablauf der Jubiläumsausgabe des Festivals.

Seit 2007 ist Johannes Klumpp Dirigent des Internationalen Akademieorchesters, 2015 übernahm er die Künstlerische Leitung vom Gründer der SMA, Rolf-Dieter Arens. In dieser Zeit entwickelte er das Festival mit neuen Formaten weiter und erreichte damit eine überregionale Aufmerksamkeit.

Die SommerMusikAkademie Schloss Hundisburg findet seit fast 30 Jahren alljährlich im Sommer statt. Als »Festival der besonderen Orte« steht die SMA für die interkulturelle Begegnung junger, hochtalentierter Musiker\*innen aus der ganzen Welt. Durch unkonventionelle Konzertformate entsteht eine Nähe zwischen den Musizierenden und dem Publikum, die ihresgleichen sucht.

Der KULTUR-Landschaft Haldensleben Hundisburg e.V. bedauert die Entscheidung, hat aber Verständnis: »Wir bedanken uns bei Johannes Klumpp für die lange, intensive und erfolgreiche Zusammenarbeit sowie für seine Bereitschaft, unsere Suche nach einer geeigneten Nachfolge konstruktiv zu begleiten.«

Kostenfreier Download weiterer Pressematerialien hier.

Für Rückfragen und Interviewanfragen: Laura Diefenthal, diefenthal@sma-hundisburg.de.